



亀中だより

No.14 令和4年7月15日 文責:岡田

For The Students!

合唱コンクールが帰ってくる!

会場は亀山市文化会館! 平日開催ですが、保護者公開も!

本年度の文化祭について、校内で検討してきました。昨年は緊急事態宣言直後のため、学校祭という形で規模を縮小し、開催しましたが、今年は亀中の伝統でもある合唱コンクールも再開したいと考えています。

さらに大きな目標が二つあります。全校での開催と保護者への公開です。感染防止対策等の条件を考える中で、二つを実現するために次のように計画しました。

本校体育館よりも収容能力が高く、比較的“密”を避けられる亀山市文化会館を会場とします。ただし、ご案内してまいりました10月29日は文化会館が確保できないため、土曜日の開催を断念し、平日となりますが、10月20日木曜日に開催します。保護者のみなさまにも生徒の晴れ舞台をご覧いただけるよう検討した結果となりますので、日時の変更にはご理解をいただきたいと思ひます。



感染者数の増大から第7波の到来とも言われています。昨年も8月半ばからの感染状況の悪化が、2学期当初の臨時休業へとつながりました。今年もそのようなことがないことを願うばかりですが、今後、感染状況の悪化などにより、緊急事態宣言や文化会館の利用制限などが発生した場合には、計画変更もあり得ますこと、ご理解ください。十分な感染予防の対策を講じるとともに、生徒会を中心とした取り組み文化祭を成功させられるよう、すすめてまいります。

6月27日 避難訓練実施! 防災学習は人権学習として...

先日「南海トラフ地震等の情報及び大地震発生に伴う学校の対応について」というプリントを配付いたしました。「南海トラフ地震臨時情報」が発出されても即時休校とはならないなど変更があります。必ずご一読いただくとともに、ご対応のほどよろしくお願ひします。学校では防災の学びを通して、自分の生き方、人とのかかわりを考え、「判断」「行動」ができるようになっていくことを大切にしています。中学生のみなさんが災害時には“支援者”として活躍して欲しいと願ひます。



ラッキー亀中 ～みんなが笑い合える亀中へ～

楽輝亀中

本年度の生徒会目標が決まりました。この目標にはみんなが亀中での生活を全力で楽しみ、輝くような笑顔があふれてほしいという願いが込められています。生徒からの意見の多かった、「笑う、輝く、楽しい」という漢字が採用されたそうです。この目標のように、みんなが笑顔で安心して楽しめる学校を作っていくことを生徒会本部が動画を通して全校に発信してくれました。

令和4年度鈴亀地区 中学校総合体育大会開幕!



7月9日、ハンドボール、ソフトボール、軟式野球の大会を皮切りに、令和4年度鈴亀地区中体連総合体育大会が開幕しました。ソフトボール、軟式野球は、あいにくの小雨の中にもかかわらず、熱戦が繰り広げられました。両チームともに初戦を勝ち上がり、翌10日は雨天順延となったため、16日以降に大会が持ち越されています。またハンドボールは、二日間の大会を無事に終えるとともに、男子は見事優勝を、女子も3位の結果を得て、ともに県大会に出場します。

3年生にとっては、コロナ禍とともにスタートした中学校生活の中で、大会が中止になったり、他校との練習の機会が失われたり、また自校での活動さえできなかった時期がありました。そんな中でも気持ちを切り替え、前を向いて、先にある目標を目指しながら、工夫と努力を持って活動を続けてきた彼らです。16日以降、順次他の部の大会も開催されます。すべての部、選手のみなさんの健闘を祈っています。(16日以降の大会の様子は、後日紹介させていただきます)



1 学期の終わりに…

まもなく1学期が終わろうとしています。コロナ禍が依然として続く中、山梨・静岡方面への修学旅行、6月開催となった体育祭、1年生の校外学習などを開催することができました。そしてこうして無事に学期末を迎えようとしていますのも、皆様のご理解、ご協力によることと感じています。ありがとうございました。

「第7波の到来」といわれている中ではありますが、感染症対策を継続しつつ、教育活動を止めないよう学校運営に取り組んでまいります。これからもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。